

**Das Araber-Sommerfestival Team lädt euch am  
Samstag den 29. März 2025  
sehr herzlich ein, um zwei Vollblutaraberzüchter in Oberösterreich zu besuchen.**

**Begonnen wird um 9.30 Uhr bei Franz u. Maria Hagmair.  
Danach fahren wir zu dem 8 km entfernten Gestüt von Andreas und Susanne Perner,  
in Pettenbach, die eine russ.- poln. Zucht im kleinen Rahmen betreiben.  
Um ca. 13.30 geht es in das nahegelegene Gasthaus Florianistube im Almtalcamp,  
wo wir Mittagessen werden. Im Anschluss hat sich Frau Bianca Schuh bereit erklärt,  
einen Vortrag über den „Gemeinsamen Weg zu mehr Gesundheit, Wohlbefinden und  
Erfolg“ für das Pferd zu halten.  
Mehr unter [www.tierischfit.at](http://www.tierischfit.at)**

**Bei Interesse BITTE unbedingt bis 16. März bei Franz Hagmair anmelden, damit im  
Gasthaus ausreichend Platz reserviert werden kann.**

**Auf euer Kommen und einen schönen gemeinsamen Tag, freut sich das Araber-  
Sommerfestival Team!**